



DOK PEMUDA MUHAMMADIYAH

DIALOG - Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah Kotamobagu menggelar dialog awal tahun dengan tema Membaca Arah Baru Gerakan Pemuda Menuju Kota Kotamobagu Berkemajuan, di Balai Pertemuan Desa Kobo Kecil, Kecamatan Kotamobagu Timur, Sabtu (9/1/2022).

Pemuda Muhammadiyah Gelar Dialog Awal Tahun

KOTAMOBAGU, TRIBUN - Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah Kotamobagu menggelar dialog awal tahun. Bertema Membaca Arah Baru Gerakan Pemuda Menuju Kota Kotamobagu Berkemajuan, di Balai Pertemuan Desa Kobo Kecil, Kecamatan Kotamobagu Timur, Sabtu (9/1/2022).

Kegiatan diskusi tersebut turut dihadiri Ketua KNPI Kotamobagu Kurniawan Mokodompit, Ketua GP Ansor yang diwakili Fitra Sugeha, Ketua Pusat Study Sejarah BMR (PS2BMR) Murdiono Mokoginta. Turut Hadir Ketua GAMKI Kotamobagu Meivira Tanongangoi, Sekretaris BKPRMI Kotamobagu Irvan Peasu, ketua organisasi kepemudaan dan kemahasiswaan, dan ketua pemuda dan karang taruna se-Kotamobagu.



Organisasi kepemudaan di Kotamobagu penting untuk berkolaborasi. Kaum muda harus memiliki ide dan gagasan besar untuk kepentingan dan kemajuan bangsa dan negara.

AMALUDIN BAHANSUBU

Ketua Pemuda Muhammadiyah Kota Kotamobagu

Ketua Pemuda Muhammadiyah Kota Kotamobagu Amaludin Bahansubu mengatakan, Pemuda Muhammadiyah Kotamobagu sebagai bagian dari elemen kepemudaan mengambil jalan dakwah kolaborasi dengan organisasi kepemudaan di Kotamobagu menggagas ide dan konsep gerakan kepemudaan.

"Organisasi kepemudaan di Kotamobagu pen-

ting untuk berkolaborasi. Kaum muda harus memiliki ide dan gagasan besar untuk kepentingan dan kemajuan bangsa dan negara. Kita harus tanggap terhadap perubahan, berani berinovasi dan berkolaborasi dengan organisasi kepemudaan di Kotamobagu, diskusi mengundang semua unsur ketua pemuda, dan karang taruna selam Kotamobagu, serta ketua organisasi kepemudaan

dan kemahasiswaan se-Kotamobagu.

"Pemateri dari GP Ansor membahas perspektif sosial dan ekonomi. Ketua KNPI Kotamobagu membahas perspektif informasi komunikasi, dan menangkan ulas arah gerak KNPI sebagai wadah berhimpun organ kepemudaan," ujarnya.

Sementara dari PS2BMR tentang perspektif sejarah dan budaya, Ketua GAMKI Kotamobagu mengurai toleransi dalam pluralitas di Kotamobagu.

"Sekretaris BKPRMI Kotamobagu membahas realitas keagamaan di Kotamobagu dan mengkritisi pragmatisme pemuda dalam berorganisasi," jelas Amal.

Menurutnya, optimisme sebagai kaum muda Kotamobagu tidak boleh padam meskipun ketertarikan dalam ruang diskusi masih minim. **(nux)**

Polisi Dapati Sabu di Pipa Sepeda

Jen Pesan Narkoba dari Kota Palu

KOTAMOBAGU, TRIBUN - Polres Kotamobagu mengamankan dua paket sabu seberat 2,92 gram milik Jl alias Jen warga Kelurahan Kotabangon, Kotamobagu Barat.

Polres Kotamobagu menggelar konferensi pers penangkapan, Minggu (9/1/2022).

Kapolres Kotamobagu AKBP Irham Halid SIK menjelaskan kronologi penangkapan Jen.

Pada Minggu (2/12/2022), tim satuan Res Narkoba Kotamobagu mendapatkan informasi dari informan yang berada di kota Palu, Provinsi Sulawesi Tengah.

Ada sepeda anak-anak yang akan dikirim ke Kotamobagu melalui taksil ilegal dari Palu ke Kotamobagu. Sepeda anak-anak itu dicurigai tersimpan narkoba jenis sabu-sabu yang disembunyikan di bagian sepeda tersebut. Tim Resnarkoba Polres

Kotamobagu melaporkan ke Kasat Narkoba AKP Sunyono Sutadji laporan tersebut. Tim langsung menindaklanjuti penyelidikan.

Tim berhasil mengidentifikasi mobil Avansa warna hitam DB 1752 CL, dan dicurigai membawa sepeda berisi sabu-sabu tersebut sudah menuju ke Kotamobagu.

Minggu (2/1/2022) pukul 18.30 wita, mobil tersebut dicegah di jalan Desa Abak, Kecamatan Lolyan oleh Satres Narkoba yang dipimpin KBO Ipda Ibrahim Hatam bersama enam anggota.

Tim kemudian melakukan pemeriksaan sepeda tersebut. Benar didapati dua paket sabu-sabu, di dalam pipa sepeda. Pemeriksaan tersebut turut disaksikan sopir dan penumpang.

"Tim Resnarkoba kemudian melakukan pengembangan lagi untuk mengetahui siapa pemilik sepeda

yang menyimpan sabu-sabu," ucap Kapolres.

Kemudian sopir taksil ilegal ini menghubungi Jen, ketika sudah bersepakat Jen dan sopir ini akan bertemu di perumahan lampu merah Kotabangon pukul 19.40 wita.

"Saat Jen datang langsung dibekuk Tim Res Narkoba Polres Kotamobagu," ujar Kapolres.

Selanjutnya Jen langsung dibawa ke Kantor Resnarkoba Polres untuk penyelidikan lebih lanjut.

"Jen mengakui sabu tersebut miliknya yang dipesan di Kota Palu," ucapnya. **(nux)**

BARANG BUKTI

- Dua paket sabu seberat 2,92 gram
- 1 buah Hp Vivo warna biru
- 1 buah sepeda anak-anak



TRIBUN MANADO/NUX BUHANG

KONFERENSI PERS - Polres Kotamobagu menggelar konferensi pers penangkapan tersangka pemilik sabu-sabu, Minggu (9/1/2022).

Polres Lengkapi Berkas Kasus Pembunuhan Amrin

Polres Kotamobagu menseiusi pengungkapan kasus ini.

IPTU I DEWA DWIADNYANA
Kasie Humas Polres Kotamobagu

POLRES Kotamobagu menseiusi penyelidikan terkait kasus pembunuhan terhadap Amrin Boyot, warga Desa Mopait, Kecamatan Lolyan korban diduga di bunuh tersangka AP, Jumat (24/12/2021) lalu.

Kasie Humas Polres Kotamobagu Iptu Dewa Dwiadnyana mengatakan, enam orang telah diminta memberikan kesaksian.

"Saat ini proses penyelidikan sudah selesai. Tinggal menunggu perampungan berkas perkara. Tunggu saja perkembangan selanjutnya," ujarnya pekan lalu.

Peristiwa pembunuhan terha-

dap korban terjadi pada Jumat (24/12/2021) sekitar pukul 17.00 Wita, di mana saat itu terjadi keributan antara kelompok warga.

Tersangka AP, diamankan pada Minggu 26 Desember 2021 sekitar pukul 01.30 Wita di Desa Pinolosian, Kabupaten Bolaang Mongondow Selatan (Bolsel).

Polisi juga mengamankan barang bukti sebilah parang yang digunakan tersangka melakukan penganiayaan. **(nux)**



Rauiki Hangkemono

Bekerja Sepenuh Hati

TAMPILAN tinggi, tegap dan gagah. Itulah Rauiki Hangkemono aparat sipil negara (ASN) di lingkup Pemerintah Kotamobagu.

Pria yang akrab disapa Vicky ini kelahiran Kotamobagu 3 September 1990. Ia merupakan warga Desa Moyongkota, Kabupaten Boltim.

Dirinya saat ini menjabat sebagai TUP Sekertaris Daerah Bagian Umum Pemerintah Kotamobagu.

Vicky menyelesaikan studi S1 di Fakultas Hukum Universitas Terbuka Manado.

"Menjadi ASN karena ingin mengabdikan kepada negara. Jadi ASN harus cinta pekerjaan, ikhlas dan bekerja sepenuh hati," ujar anak ke 2 dari 4 bersaudara pasangan Midar Hangkemono dan Mila Mamonto ini, minggu (9/1/2022)

Vicky terangkat sebagai

aparatur

si-pil negara sejak 2011 hingga saat ini.

"Menjadi ASN jangan malas, karena pimpinan menilai kinerja kita," ujar Vicky. **(nux)**



DOK PRIBADI

PENGUMUMAN ULANG
LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

mandiri

Menunjuk Pengumuman lelang terakhir tanggal 12 November 2021 pada surat kabar Tribun Manado, Berdasarkan pasal 6 Undang Undang Hak Tanggungan No. 4 Th. 1996 PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Akan melaksanakan Lelang Ulang Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Manado terhadap agunan debitur atas nama :

- HAROLD HIZKIA ROTINSULU**
2 (dua) bidang tanah dalam satu hamparan dijual dalam satu paket berikut bangunan di atasnya sesuai SHM No. 12/Kauditan Satu tgl. 22/03/2012 luas 351 m² atas nama Henkie Rotinsulu dan SHM No. 289/Kauditan I tgl. 21/02/2012 luas 354 m² atas nama Hengky Rotinsulu, yang terletak di Jl. Raya Kauditan-Kerna Minahasa Utara, Desa/Kel. Kauditan Satu, Kec. Kauditan, Kab. Minahasa Utara, Provinsi Sulawesi Utara.
Harga limit lelang Rp.913.000.000,- Setoran Uang Jaminan Rp.183.000.000,-
- FIFI SYAMSU**
Sebidang tanah seluas 654 m² berikut bangunan di atasnya, sesuai SHM No. 00540/Bitung Tengah tgl. 19/04/2013 atas nama Fifi Syamsu, yang terletak di RT. 003/RW. 001 Lingkungan 01, Kel. Bitung Tengah, Kec. Maesa, Kota Bitung, Provinsi Sulawesi Utara.
Harga limit lelang Rp.303.000.000,- Setoran Uang Jaminan Rp.61.000.000,-
- STENLY DAVID TAMBAJONG**
 - Sebidang tanah seluas 328 m² berikut bangunan di atasnya, sesuai SHM No. 198/Ranomea tgl. 13/12/2006 atas nama Stenly David Tambajong, yang terletak di Desa/Kel. Ranomea, Kec. Amurang Timur, Kab. Minahasa Selatan, Provinsi Sulawesi Utara.
Harga limit lelang Rp.234.000.000,- Setoran Uang Jaminan Rp.47.000.000,
 - Sebidang tanah seluas 390 m² berikut bangunan di atasnya, sesuai SHM No. 333/Tenga tgl. 30/08/2010 atas nama Stenly D. Tambajong, yang terletak di Desa. Tenga, Kec. Tenga, Kab. Minahasa Selatan, Provinsi Sulawesi Utara.
Harga limit lelang Rp.215.400.000,- Setoran Uang Jaminan Rp.44.000.000,-

Deskripsi Persyaratan Lelang :

- Memiliki akun yang telah terdaftar dan terverifikasi pada website www.lelang.go.id
- Memilih Objek lelang yang akan diikuti pada website diatas
- Menyetor uang jaminan lelang melalui virtual account yang diperoleh melalui website diatas setelah memilih dan mengikuti objek lelang sebesar nominal uang jaminan yang disyaratkan.
- Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari kalender sebelum pelaksanaan lelang.
- Segala biaya yang timbul akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
- Lelang juga dapat diikuti dengan mengunduh aplikasi portal lelang Indonesia versi android melalui Playstore pada smartphone dengan nama lelang Indonesia atau pada alamat website <https://play.google.com/store/apps/detail?id=go.id.lelang>.
- Syarat dan ketentuan serta tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.

Deskripsi Pelaksanaan Lelang :

Cara penawaran	: Closed Bidding (dengan mengakses laman www.lelang.go.id)
Pelaksanaan Lelang	: Senin, 17 Januari 2022
Batas Akhir Penawaran	: 08.00 Waktu server (sesuai WIB) / 09.00 WITA
Tempat Pelaksanaan Lelang	: Kantor Pelayanan Kekayaan Negara Dan Lelang Manado, Gedung Keuangan Negara Lantai 4, Jalan Bethesda No. 6-8, Kota Manado
Penetapan Pemenang	: Setelah Batas Akhir Penawaran
Pelunasan harga lelang	: 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
Bea lelang pembeli	: 2% dari harga Lelang
Informasi Lebih Lanjut	: PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, Regional Retail Collection & Recovery X/ Sulawesi & Maluku, Jalan Dotulolong Lasut No. 15 Kota Manado, Telp. 0431-865555, 0431-844551 Bangkit Satria Utama.

Makassar, 10 Januari 2022
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Regional Retail Collection & Recovery X/Sulawesi & Maluku

Ttd
Ganda A. Subarkah
Vice President